

# まいばらの話題をお届け **Maibara Topics**

## 2月15日 育てたネギを販売(米原中学校)

米原中学校の2年生がコミュニティスクール推進事業の一環で、育てたネギを販売しました。昨年の6月から地域の人に教わりながら校庭で栽培を始め、この日は、大きく育った約300本のネギを収穫し、学校を訪れた人々に販売しました。



## 2月15日 東京2020オリンピックホッケー日本代表選手が訪問

東京2020オリンピックでホッケー競技女子日本代表として出場した松本夏波選手と森花音選手が市役所を訪問しました。2人はオリンピックを振り返り、応援をしてもらった人への感謝とパリオリンピックへの意気込みなど今後の目標を話しました。



## 2月22日 太陽工業(株)と災害連携協定を締結

市は、太陽工業(株)と災害時の天幕等資機材供給に関する協定を締結しました。災害発生時には、避難所の環境整備等のため、市の要請に基づいてテントや間仕切りなどが供給されます。



## 2月22日 日本ユニバーサルモルック協会からモルックの寄贈

ユニバーサルモルック大会「UNISPO2022in米原」が5月に市内で開催されることを記念して、モルック競技用品5セットが寄贈されました。モルックは、年齢や障がいの有無などに関係なく参加できるスポーツで、大会では、モルック以外のユニバーサルスポーツ体験ブースも設けられます。



▲木の棒を投げてピンを倒し、50点ちょうどを獲得すれば勝利

## 2月27日 春季火災予防パレード出発式(米原消防署)

3月1日～7日の春季全国火災予防運動に合わせて、春季火災予防パレードが行われました。消防ポンプ車等15台が、火災発生防止や市民の火災予防意識を高めるため、市内を巡回しました。



## 2月27日 第2回まいばら音楽祭(ルッチプラザ)

市内や近隣地域で音楽活動を行う10団体がそれぞれ、日頃の練習成果を披露しました。懐かしい昭和の名曲や有名なクラシック楽曲などが演奏され、観客は美しい楽器の音色や歌声に聞き入っていました。



## 2月28日 東海旅客鉄道(株)の車内放送に感謝状

東海旅客鉄道(株)では、沿線の魅力紹介として、近江長岡駅発着後に車内放送で伊吹山やその周辺の観光案内が行われています。市は地域と乗客をつなぐこの取り組みに対し、大垣運輸区長に感謝状を贈呈しました。



## 表紙(3月5日撮影) 市民体育館がリニューアル

市民体育館の改修工事が完了したことを記念し、リニューアルオープンセレモニーが行われました。ステージの壁には市内在住の画家・鈴木清見さんによる未来の米原の姿が描かれ、仕上げに地元の子どもたちがカラフルな手形を付けました。



### ■広報誌「まいばら」

発行部数▶13500部 単価▶1部あたり37円(1円未満切り捨て、職員の入会費は含まれていません) 次回発行日▶4月28日(木)  
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ



### ■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください

